

L'Histoire de Miriame et Mariame

Il était une fois des jumelles qui s'appelaient Miriame et Mariame. Elles avaient quinze ans. Leur mère s'était séparée de leur père et elle s'était remariée avec un homme riche qui la battait. Les deux filles étaient tristes de voir leur mère souffrir. Mais elles n'y pouvaient rien car leur beau-père allait les mettre à la rue si elles disaient quoi que ce soit.

Un jour, elles ramassaient du bois avec leur mère, dans la forêt. Et tout d'un coup, elles entendirent un bruit bizarre. Comme elles étaient curieuses, Miriame et Mariame allèrent voir ce qui se passait.

A leur grande surprise, ce n'était qu'un vieil homme qui essayait d'attraper une pomme sur un arbre. Soulagées, elles aidèrent le vieil homme à prendre les pommes. Pour remercier les jumelles, le vieil homme leur donna un bâton magique qui devait les mener à un trésor.

Miriame et Mariame repartirent chez elles comme si de rien n'était, pour ne pas inquiéter leur mère.

Le lendemain matin, les jumelles repartirent à l'endroit où le vieil homme avait donné le bâton magique.

Miriame prit le bâton et le lança. Le bâton se mit à voler vers une rivière. Arrivées à la rivière les jumelles s'arrêtèrent et le bâton continua, pour s'arrêter de l'autre côté de la rivière.

Les jumelles se regardèrent et se posèrent la question : « Comment allons-nous faire pour traverser cette rivière ? ». Tout d'un coup elles entendirent une personne crier :

- Encore des aventurières !
- Ah bon ? Parce qu'il y a eu d'autres personnes avant nous ? questionnèrent-elles.
- Oui oui, et même beaucoup... mais elles ne sont jamais revenues !

En entendant cela, les jumelles étaient un peu inquiètes pour la suite. Mais déterminées à trouver le trésor, elles demandèrent à l'homme s'il pouvait les emmener de l'autre côté de la rivière. Il accepta, mais les prévint que ce ne sera pas facile pour elles de trouver le trésor. Ils traversèrent la rivière sans difficulté et continuèrent à suivre le bâton. Puis Miriame et Mariame arrivèrent devant un long chemin de cailloux et commencèrent à le traverser. Elles marchaient sur de

gros cailloux. Les jumelles étaient épuisées, Mariame s'arrêta et dit à sa sœur qu'elle était fatiguée et qu'elle ne pouvait plus avancer. Miriame lui répondit : « Non ! Nous ne pouvons pas abandonner ! Rappelle-toi qu'on le fait pour notre mère ». Mariame reprit confiance et avança avec sa sœur.

Arrivées à côté d'un arbre, elles entendirent une voix qui disait qu'elles n'allaient jamais pouvoir continuer. Mais déterminées, elles continuèrent et enfin le bâton s'arrêta, les jumelles avaient enfin trouvé le trésor ! C'était un coffre rempli de pièces d'or. Il y en avait tellement qu'elles seraient riches éternellement. Miriame et Mariame étaient tellement heureuses qu'elles oublièrent le long chemin de cailloux.

Le vieil homme qui leur avait donné le bâton magique apparut et les félicitèrent pour leur détermination et leur courage. Ensuite, le vieil homme prit le bâton magique et le frappa à terre. Ils se retrouvèrent tous les trois devant la maison des jumelles. Il dit adieu aux jumelles et prit la route. Quand Miriame et Mariame racontèrent tout ce qui s'était passé à leur mère, elle exprima sa joie et sa fierté à ses filles. Sans hésitation, elles quittèrent la maison et devinrent fort riches. Le beau-père des jumelles regrettait amèrement tout ce qu'il avait pu faire aux jumelles mais c'était déjà trop tard. Miriame et Mariame étaient heureuses avec leur mère et plus jamais elles ne manquèrent de quelque chose.

Adi, Bienheureuse, Lysie, Tonia

